



*Agence Immobilière Provençal*

7 Pièces

270 m<sup>2</sup>

Réf. 300L3994M

10 579 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Location saisonnière. Superbe villa de standing avec piscine et très jolie vue mer sur le golfe de Saint-Tropez à louer pour 12 personnes entre Sainte Maxime et Grimaud. Située dans un domaine résidentiel fermé et sécurisé, secteur de Guerrevieille (quartier de GRIMAUD), la villa se compose d'un grand séjour, salon ouvrant sur terrasse face à la mer- 6 chambres climatisées - 5 salles d'eau/salles de bains - 5 WC - cuisine. Très belles prestations - Ameublement soigné - Piscine à débordement. Grandes Terrasses- Magnifique jardin planté et arboré (Animaux non admis). Proche du Golf 18 trous de ...

Seasonal rental. Superb luxury villa with swimming pool and very pretty sea view over the Gulf of Saint-Tropez for rent for 12 people between Sainte Maxime and Grimaud. Located in a closed and secure residential area, Guerrevieille sector (GRIMAUD district), the villa consists of a large living room, lounge opening onto a terrace facing the sea - 6 air-conditioned bedrooms - 5 shower rooms/bathrooms - 5 toilets - kitchen. Very nice amenities - Neat furnishing - Infinity swimming pool. Large Terraces - Magnificent planted and wooded garden (Pets not allowed). Close to the 18-hole Beauvallon ...

**AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE**

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

